

Le 19 mars 2020,

## **PROTÉGEONS LES SALARIÉS DU BÂTIMENT : ARRÊTONS LES CHANTIERS NON URGENTS**

COMMUNIQUÉ DES ÉLU·E·S COMMUNISTES ET RÉPUBLICAINS

Plus de 1 million de personnes travaillent dans le secteur du bâtiment en France. Il y a urgence à protéger leur santé. Pour la plupart des chantiers il est très difficile voire impossible de respecter les distances de sécurité entre les travailleurs, indispensables pour éviter la contamination par le coronavirus. Il y a donc urgence à arrêter tous les chantiers qui ne sont pas urgents, et à les sécuriser. Seuls doivent être réalisés les travaux les plus urgents, en particulier les dépannages.

Les professionnels du bâtiment se sont exprimés en ce sens. Ils ont totalement raison. Les élus communistes sont engagés au côté des salariés et des entreprises de la filière pour la protection des salariés. Les maires communistes ont engagé l'arrêt de tous les chantiers non urgents et leur sécurisation. Les élus communistes et leurs partenaires s'engagent à intervenir en ce sens dans toutes les collectivités où ils sont élus.

Nous appelons l'Etat à apporter toutes les aides nécessaires aux salariés et entreprises du secteur du bâtiment, qui doivent pouvoir arrêter l'essentiel de leur activité en disposant de tout le soutien indispensable.